



Les Cyclades sont l'une des zone les plus disverses dans les Aegean.

Tous les jours une nouvelle île avec un caractère différent. Les villes et villages avec leurs maisons en forme de cubes blanchis à la chaux, parfois situés juste à côté de belles criques, comme à Mykonos ou Paros, ou même coincés sur l'une des îles montagneuses avec des pentes et des falaises abruptes, comme Santorin, Siphos ou Ios. Les cités grecques Sleepy alternent avec les imposantes anciennes villes. Toutes les personnes qui apprécient l'excitation de l'agitation et jouit de sortir, devrait se diriger vers les points chauds de touristes Mykonos, Ios ou Santorin. La pratique de la voile à partir de mi-Juin début Septembre est déterminée par le puissant Meltemi, qui est généralement perçu comme froid, mais apporte généralement un ciel clair et ensoleillé. Toute personne, qui préfèrent une croisière plus calme et détendue devrait venir avant ou après cette saison, quand il y a des vents de navigation idéales et moins de touristes.

Les petites Cyclades-round, Départ depuis Lavrion. Total: ca. 190 milles nautiques.



Kythnos, Loutra ca. 24 miles nautiques ou Kea. ca 15 milles nautiques

Afin de profiter pleinement de la Meltemi dominante, un voyage est recommandé, qui est à la tête dans un sens horaire autour des îles, à partir de l'est. De cette façon, l'équipage sera en mesure de mieux planifier leur journée, avec la possibilité de simplement "passer" une île sur leur itinéraire.

Une pointe d'avant: Si un Meltemi forte est attendue, ne pas oublier de planifier votre retour avant votre voyage, car il sera à contre le vent.



Kea, Nikolaou bay pour commencer, il y a généralement un vent merveilleux, qui vous mènera à travers la belle Égée. Pour les marins qui envisagent de partir le samedi, c'est important d'indiquer : La belle Nikolaou baie, Kea, est une destination à visiter. Nikolaou est beaucoup plus calme et plus belle que Lavrion. Les marins qui souhaitent commencer le dimanche peuvent alternativement naviguer à Kythnos, où la belle baie d'ancrage Kolona peut parfaitement être utilisé comme un premier arrêt de baignade, ou pour une première nuit calme. Les équipages qui souhaitent séjourner dans un port doivent naviguer encore 10 miles vers le petit village de pêcheurs Loutra, sur le côté nord de l'île. Les amarres peuvent être trouvés sur le quai en face de l'arc-ancres. Les bons restaurants le long sur le front de mer.

Syros, Ermopolis ou Ohoinikas, ca. 21/29 milles nautiques suivant les jours de navigation.



Le capital des Cyclades, Ermoupolis, se trouve pittoresque sur une crête de montagne. Sur la colline au-dessus du port se trouve une église. Celui qui entre dans le port de la ville dans le centre de l'île vigoureuse, vont se retrouver immédiatement dans la promenade animée, idéale pour les équipages qui imaginent un divertissement. Les bâtiments néoclassiques, créent un grand décor dans la vieille ville. Le terminal des ferries et la route principale longeant la rive font agiter la nuit et devrait donc vous être à la recherche de la paix et la tranquillité, vous devez aller à la bonne jetée au port de Phoinikas dans le sud-ouest de l'île. La ville est facilement accessible en taxi en seulement 20 minutes.

Mykonos 18 milles nautiques



Le coucher de soleil qui peut être regardé depuis le "Petite Venise", le petit centre historique de Santorin, au moins une fois, est un must pour tous les fans de la Grèce. Outre d'innombrables Windmills, la zone portuaire offrent une grande variété de boutiques et de clubs de café modernes. Dans la soirée, c'est là que tout ce passe en ce qui concerne les fêtes et la vie nocturne. Des mouillages sécurisés se trouvent en face des terminaux de croisière. Les bateaux ne sont pas autorisés dans le vieux port. Mykonos est parfait pour les marins qui veulent transformer la nuit en jour. Astuce: Assurez-vous de visiter les fouilles dans l'ancien temple du matin.

Paros, Naousa 21 milles nautiques

Naousa est l'un des plus beaux des anciens villages de pêcheurs des Cyclades. Sur le côté nord nous pouvons trouver une petite piscine située directement à proximité du vieux village. On peut également trouver des tavernes et bars les uns à côté des autres. Les vieux bateaux de pêche en bois se trouvent sur le quai. Dans la soirée, la charmante ville se réveille et devient un lieu plein de vie. Le bateau est sûr et calme à la marina voisine. Il y a des installations sanitaires utilisables, ce qui est un cas rare dans les Cyclades.

Antiparos ou Siphnos, Vathy atour de 21/33 milles nautiques



Entre Paros et Naxos, le Meltem peut être difficile, il est donc préférable de mettre les voiles avec ces vents dans le dos. Une zone de mouillage parfaite vous attend sur Antiparos dans la baie Despotikou: l'eau dans toutes les nuances de turquoise, sur les rives, on peut trouver une plage et une très bonne taverne. Un endroit décontracté pour la nuit. Celui qui ne souhaite pas s'arrêter peut naviguer jusqu'à Siphnos. Conseil: La baie de Pharos, Alternativement: Autour de la pointe sud-ouest, dans une baie parfaite avant le village Vathy. Chute brutale de rafales peut se produire dans la baie, mais une ancre bien rodé et la chaîne suffisent à sécuriser l'ancrage.

Eriphos, autour de 15 milles nautiques Seriphos

Un peu plus loin, en direction du vent de la Meltemi, on atteindra Eriphos, une île escarpée, dont la ville principale est située au sommet de la montagne. La montée épuisante est conseillée car la vue au sommet y est fantastique. Le lieu d'ancrage est souvent effectué par un vent puissant, mais tard dans la soirée, il se calme généralement vers le bas. Ce lieu d'ancrage est bien meilleur que la jetée étroite, contre laquelle le vent repousse sans cesse! Mieux vaut balancer librement et de donner plus de longueur à la chaîne de l'ancre.



Kythnos, Merida 26 milles nautique



Kythnos a encore une autre destination intéressante sur la côte ouest. Merida est une belle ville portuaire, avec des possibilités de couchages situés sur le quai en face des ancrages. Les propriétaires sympathiques des tavernes locales, seront heureux de vous aider et ils ont aussi souvent de l'électricité pour votre bateau. Autour de la baie il y a de nombreux bars, boutiques et restaurants, mais l'ambiance y est modérée. Si le Meltemi est trop fort, il est préférable d'éviter la jetée.

Kea, Vourkari 20 milles nautiques

Si vous préférez vous détendre plutôt que de naviguer la dernière nuit avant le jour du retour, continuez votre chemin jusqu'à cette destination et vous arriverez un jour avant. Nous recommandons l'arrêt près de Lavrion. La baie Nikoalou à Vourkari est un départ idéal et un point d'arrêt pour le dernier jour dans le cas où le Meltem souffle fort. Elle est populaire avec les Athéniens, qui aiment pour s'y échapper lors des chaleurs estivales de la ville ainsi que le week-end pour une excursion palpitante. Mouillage sur la jetée et ancrage

libre.

Le large rond des cyclades est d'environ 330 milles nautiques

Tous ceux qui souhaitent passer plus d'une semaine, peut facilement ajouter quelques arrêts au départ du petit cercle de Paros, vers le sud et descendre à la première Siphnos Itinéraire à nouveau. De cette façon, les autres arrêts importants et conseillés tels que: Milos, Naxos, Ios et surtout Santorin deviennent possibles.

Naxos 10 milles nautiques



Naxos et l'île la plus verte des îles des Cyclades, aux pieds des vieux rochers, c'est un merveilleux contraste par rapport à sa voisine Paros. Le port est directement en face de la vieille ville sur une forte pente qui entour la montagne. C'est un lieu qu'il est vivement conseiller de visiter. Astuce: Après celui-ci vous pouvez visiter, "petites Cyclades" qui sont les cinq petites îles de Naxos, un moment très authentique!

Ios 25 milles nautiques

L'île a la réputation d'être la capitale de la fête de l'archipel. Les Backpackers du monde entier s'y retrouvent pour les longues nuits d'été. L'été y est d'ailleurs assez bruyant. Cependant, la vieille ville pittoresque en haut sur la montagne est comme un rêve et vaut la visite. En dehors de la saison le calme revient.

Santorini, Oia 18 milles nautiques



Une destination de rêve pour les nombreux fans de la Grèce. Les images spectaculaires de la ville sur le rocher sombre de l'ancien cratère volcanique qui presque tout le monde connait. Les vieilles maisons et les nombreuses églises en forme de dôme bleu vif, ressemblent à des nids qui semblent être accrochés à la roche. Malheureusement cette belle île a deux problèmes: la ruée des énormes navires touristiques et de

mauvais mouillages! Le meilleur conseil: Les tonnes d'ancrages au pied de Oia, dans le nord de la baie. Fixer une ligne à la proue et une énorme longue ligne arrière. Important: La ligne qui va à la terre, ne doit pas être placée en travers de la grande jetée où les ferries se trouvent mais à côté de la digue sur la droite. Les barils d'amarrage en plastiques sont privés. L'endroit vaut tous les efforts. Oia est presque une meilleure alternative à la capitale, sinon un taxi ou un cyclomoteur pourraient être utilisés pour faire passer. Le flux de touriste des croisières partent après 17h00.



Milos 54 milles nautiques

L'île était autrefois un volcan, cela peut être remarqué en regardant les plages du sud, avec des roches riches en minéraux dans toutes sortes de couleurs allant du jaune au rouge. La ville principale connue pour pouvoir s'y détendre fournit de bonnes places pour le mouillage. Si le vent le permet, faites un autre arrêt en face de la zone Klima. Un atmosphère idyllique.

Les bases principales de départ :

Athènes
Lavrion

Littérature pour le voyage :

Rod Heikell, "Greek coasts", Edition Maritim. Handy and convenient: Gerd Radspieler: "Greece 2".

Recommandation culinaires d'Apostolos :

Souvlaki, swordfish
Giouvetsi
Agneau cuit dans un pot d'argile avec de l'orge (Une variation de pâtes grec)

Remarque :

Veuillez noter qu'il s'agit d'un itinéraire suggéré et que tous les yachts ne disposent pas des licences / assurances nécessaires pour faire escale dans toutes les destinations / îles.

Veuillez vous renseigner auprès du loueur avant de planifier votre voyage. Vous recevrez les documents nécessaires à la planification de votre itinéraire de la part du loueur avant le début de la location ; ces documents doivent donc être demandés au locataire / skipper en temps utile. Les conditions du loueur / propriétaire de yacht et, le cas échéant, leurs restrictions s'appliquent.

Edité par I.m le 21.06.2016

Pour plus d'informations, visitez notre site web:

https://vpm.te-dev.de/fr///59_grece//50_croisiere++la+voile+cyclades/

VPM Bestsail - EIS Finance sarl
65, Rue de la Croix
92000 Nanterre
France

Tel: +49 (0)7641 959 760
Web: <https://www.vpm-yachtcharter.com>
E-Mail: vpm@bestsail.net

Les données, tarifs, images et plans ont été minutieusement assemblés dans ce document. Toutefois, des erreurs peuvent survenir, nous nous réservons le droit de les modifier. Les informations de cette liste ne sont pas contractuelles. Merci de nous demander un devis individuel. Dès la sortie de ces informations, toutes les anciennes ne sont plus valables.